



**6 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. AR1127**

**2 500 000 €**

**Pyla-sur-Mer**

Maison à vendre (33115)

**résidences  
immobilier**

**ARCHIK**

# résidences immobilier

Architecture contemporaine, ce projet de villa de 280 m<sup>2</sup> sur deux niveaux prend place au coeur d'un terrain de 800 m<sup>2</sup> sur les hauteurs du Pyla d'où elle bénéficiera de belles vues Bassin. Conçu par l'architecte Corinne Rebicq, ce projet s'articule sur deux niveaux, organisés en plans inversés, laissant profiter de la vue aux pièces à vivre, en partie sous verrière zénithale et prolongée par la terrasse et la piscine suspendue à débordement, ainsi qu'à la suite principale. En rez-de-jardin, quatre chambres et leurs salles d'eau occupent l'espace et ouvrent sur le jardin paysager. Son ...

Contemporary architecture, this villa project on two levels takes place in the heart of a plot of 800m<sup>2</sup> on the heights of Pyla from where it will benefit from beautiful views of the Basin. Designed by architect Corinne Rebicq, this spectacular project covers 280m<sup>2</sup> on two levels and offers high-end services. It is organized in an inverted plan allowing the living rooms to enjoy the view, partly under a skylight and extended by the terrace and the suspended infinity pool, as well as the master suite. On the garden level, 4 bedrooms (including a dormitory) and their bathrooms occupy the space ...

## ARCHIK

252 Bd de la cote d'argent - 33120 ARCAHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)